

## Visita a la sinagoga de Barcelona

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Combatiendo el Anti-Semitismo](#)

Date : 23/05/2017



**El pasado jueves, día 18 de mayo, fuimos invitados por el cónsul honorario de Israel en Cataluña un grupo de dirigentes y responsables de la Comunidad Evangélica Catalana, a una comida fraternal.**

**El motivo principal del encuentro** fue el acercamiento respetuoso, por parte de los representantes judíos, hacia una Comunidad que saben les apreciamos y amamos como pueblo de las promesas dadas a los patriarcas.

**Antes de la comida tuvimos ocasión de conocer la sinagoga de la calle Avenir de Barcelona que tiene 100 años de presencia en la capital.** Con gran amenidad y familiaridad

fuimos informados de algunos de los aspectos relevantes del culto judío. Vimos los distintos rollos de la Tora que presiden la parte central del edificio, y oramos juntos la *Shemá*, o confesión de fe judía que está recogida en el libro de Deuteronomio: «*Escucha, Israel, el Señor nuestro Dios, el Señor uno es*».

**Después de la comida regresamos al recinto religioso para escuchar al cónsul en una alocución cargada de afecto, respeto y gratitud.** Agradeció nuestra presencia en día tan señalado, a la vez que nos informó de su elección como cónsul honorario de Israel en Cataluña para los próximos siete años. Repitió que somos parte del mismo pueblo y la misma fe monoteísta que emana de los patriarcas. Desarrolló los motivos principales de su mandato, entre los que destacó una colaboración respetuosa entre ambas comunidades en lo referente a solicitar su ayuda para dar a conocer en nuestros respectivos medios de influencia la realidad de Israel, sin las intoxicaciones mediáticas que tanto abundan.

**Nos llamó a un proceso de continuidad** pidiendo colaboración en las convocatorias que se hagan en el futuro en apoyo del Estado de Israel, manifestando su disposición de acudir a nuestros propios eventos.

**Una vez acabado su discurso tomaron la palabra distintos representantes de la Comunidad Evangélica** en la que pudo apreciarse el afecto que todos sentimos hacia Israel por la herencia que hemos recibido del Eterno a través de ellos. Entre los aproximadamente cuarenta invitados había representantes del Consell Evangélico de Cataluña y Barcelona, de cuatro medios de comunicación cristianos, distintos pastores de iglesias, escritores y organizaciones diversas de ámbito social.

**El encuentro fue calificado de profético.** La atmósfera que se respiraba contrastaba con la herencia de antisemitismo que hemos recibido en nuestro país. Se puso de manifiesto que el pueblo que conoce las Escrituras está más cerca de desprenderse de teologías que han dado cobertura al odio y el rechazo del pueblo judío por la ignorancia que ha paralizado la bendición de Dios en España. Samuel del Coso, como mediador del acto, enfatizó la importancia de estos encuentros y futuras colaboraciones para la bendición de toda la Península Ibérica en general, y de Cataluña en particular.

**En definitiva,** un privilegio haber podido participar en este encuentro fraternal que combate y desmonta, granito a granito, el gran edificio antisemita que ha sido construido durante siglos en nuestro amado país, y cuya demolición quita las piedras del camino para que el evangelio de la gracia de Dios alcance y restaure nuestra sociedad en esta generación.

**Bendecimos a Israel. Oramos por la paz de Jerusalén y que sus gobernantes sean guardados por el Eterno en medio de la oposición mundial creciente. También pedimos al Todopoderoso que vengan de su presencia tiempos de refrigerio a España y Europa, en el nombre del Mesías de Israel, Yeshúa Hamashiaj. Amén.**